Das 1,5°-Ziel von Paris erreichen durch Blockkonfrontation und Krieg?

Die Grünen machen sich im neuen Grundsatzprogramm und dem Wahlprogramm zur Bundestagswahl 2021 stark für die "Einhaltung der planetaren Grenzen" und das "1,5°-Ziel des Pariser Klimagipfels".

Die Wissenschaft sagt uns, dass die Welt nur noch bis 2030 Zeit hat für eine grundsätzliche Kehrtwende. Diese Kehrtwende kann nur durch internationale Kooperation, durch Verständigung und Vertrauen gelingen, durch gegenseitige Unterstützung über alle Blockgrenzen hinweg. Solange es um militärische Übermacht geht, wird diese Verständigung, dieses Vertrauen fehlen.

Die Steigerung der deutschen Militärausgaben ist dafür sicher nicht der richtige Weg.

Wollen wir den kommenden Generationen eine unwirtliche Welt hinterlassen, weil wir es nicht schaffen, aus dem Freund-Feind-Denken auszubrechen und als Menschen zu handeln, die Verantwortung fürs Ganze haben, für die eigenen Kinder und Kindeskinder?